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SEI IN :  H O M E /  POLITICA

OASI DI PENNE: ROSSI, ''GESTITA DA
AMBIENTALISTI, TORNI AI CONTADINI!''

 L i k e  T w e e t  + 1  Share  P i n  i t

Pubblicazione: 02 luglio 2019 alle ore 11:25

PENNE - "L’Oasi di Penne, nata per colpa
dei contadini gestita dagli ambientalisti,
adesso rivuole il loro territorio!".

Lo afferma in una nota l'allevatore D i n o
Rossi, che che si firma come referente
dell'associazione Cospa, e torna ad
attaccare l'oasi che già aveva accusato di
svolgere attività di cattura con recinti dei
cinghiali in modo irregolare. I gestori
dell'Oasi hanno repliciato annunciandoi
querele, e spiegando n modo dettagliato
l'assouta efficacia, regoilarità  dell'attività
svolta nel contenimento degli ungulati
nell'area protetta. 

"Nell’incontro tenutosi a Penne - asserisce Rossi - con gli agricoltori che hanno i terreni
all’interno dell’oasi, dove la politica di poltrone ha deciso a tavolino sulla pelle degli
agricoltori come coltivare i terreni e tenere gli animali, un mestiere tramandato da
generazioni in generazioni, adesso si vogliono ribellare e hanno deciso di riprendersi il
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territorio insieme alla dignità agricola. Questa diga di sbarramento costruita per i contadini
del pescarese per premettere di irrigare i campi e renderli più produttivi ora rischia di
diventare una minaccia per gli agricoltori locali.

Andiamo un pò indietro nel tempo, nei fiorenti anni 60, quando iniziarono i lavori per lo
sbarramento del fiume Tavo, con gli ambientalisti di oggi, provate ad immaginare cosa
sarebbe successo alla presentazione del progetto. Della diga non ci sarebbe nemmeno
l’ombra, purtroppo, la categoria chi si sarebbe opposto ai lavori, adesso si trova a gestire
un territorio artificiale". 

"L’agricoltura e l’allevamento un tempo erano molto preziosi - prosegue Rossi - , in quanto
sfamavano la popolazione, non vi erano scaffali pieni di prodotti e dove adesso ci sono i
supermercati una volta si vendevano i trattori e le sementi, i famosi consorzi agrari. Con il
tempo l’agricoltura è scomparsa e si sono moltiplicati gli ambientalisti, animalisti,
insomma i tuttologi che vediamo sulle testate dei giornali e delle televisioni di come
secondo loro si dovrebbe gestire il territorio e gli animali. La caccia e l’agricoltura
andavano a braccetto, tanto è vero fanno parte tutt’ora dello stesso ministero, quasi tutti
gli agricoltori erano cacciatori ed una pecora valeva più di cento lupi, c’erano addirittura i
Lupari, i quali quando abbattevano un lupo i pastori davano loro un contributo in natura
per aver ridotto il numero dei predatori che mangiavano gli agnelli". Adesso addirittura si
fa la campagna contro l’abbattimento dell’agnello a Pasqua. Dov’è finita la politica che
tutelava l’agricoltura? Esiste ancora oggi il grano selezionato dai big della politica di un
tempo (il Senatore Cappelli). Adesso quei pochi agricoltori rimasti dicono bastaaa!!
Vogliamo riscattare la nostra dignità iniziando dalla diga di Penne, l’intenzione è quella di
gestire la diga, un’opera nata per gli agricoltori e non per la cogecstre o ambientalisti
dell’ultim’ora. La diga appartiene al consorzio di bonifica, quindi agli agricoltori, basta
speculazioni".

economiche e basta centri di accoglienza. Per chi non lo sapesse, l’osai di Penne ospita 50
immigrati gestiti dalla cogecstre oltre ai cinghiali che distruggono i campi". 

"I contadini di Penne risponderanno al prossimo bando per poter gestire il territorio
usurpato da cooperative gestite con fondi pubblici a discapito dell’agricoltura. Si spera
anche ad un intervento della magistratura pescarese, sempre se riescono a ritrovare
l’esposto inviato tramite raccomandata dallo scrivente, visto che martedì si è recato in
procura a Pescara per vedere gli sviluppi, ma seguito ad una accurata ricerca dai terminali
della procura non risulta essere arrivato nessun esposto", conclude Rossi.

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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martedì, Luglio 2, 2019 Ultime notizie

Lessini Durello: un “patrimonio” a difesa della risorsa acqua
 2 Luglio 2019   Redazione

Dal Consorzio del Lessini Durello in collaborazione con università e istituzioni locali, un progetto per la

tutela delle acque della Val D’Alpone

Comunicato stampa n. 05/2019 a cura del Consorzio Tutela Vini Lessini Durello

Un mese di giugno con temperature record e livelli di evaporazione dell’acqua che porta a ridefinire la

tutela dell’approvvigionamento per i consumi agricoli e domestici. Queste alcune delle conseguenze

di un cambiamento climatico che sempre più spesso rientra nell’interesse del legislatore e che il

Consorzio del Lessini Durello ha voluto interpretare con un progetto di cooperazione territoriale

chiamato P.A.T.R.I.M.O.N.I.O.

Assieme all’università IUAV di Venezia, Assoenologi, il Consorzio di Bonifica Alta Pianura Veneta, il

Comune di San Giovanni Ilarione e le associazioni Strada del vino Lessini Durello, Ats Valdalpone

Faune, flore e rocce del Cenozoico e Veronautoctona, il Consorzio ha presentato un progetto volto a

individuare e valorizzare tutte quelle testimonianze paesaggistiche legate all’acqua e ai suoi

innumerevoli valori e declinazioni, per attivare specifici progetti di conservazione volti a riscoprire

tecniche per il contrasto del cambiamento climatico.

Il progetto prevede una mappatura della risorsa idrica, geologica e paleontologica per una

maggiore conoscenza del territorio e per la creazione di un ecomuseo delle acque. Questo può

diventare un live lab per nuove esperienze legate alla preservazione sia delle acque superficiali che

sotterranee, sia per il contrasto all’erosione del suolo.

La corretta gestione della risorsa diventerà strategica negli anni a venire per assicurare la

sopravvivenza dell’agricoltura anche in condizioni estreme, sia in termini di temperatura, ma anche di

precipitazioni abbondanti e spesso concentrate in un lasso di tempo molto limitato.

«Il territorio del Lessini Durello, sebbene sia percepito omogeneo per altitudine, esposizione e orografia
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– dice Paolo Fiorini, presidente del Consorzio – nelle sue diverse espressioni geologiche, produttive e

organizzative risulta essere estremamente articolato. La sua conoscenza sotto diversi aspetti, tra cui
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IL CENTRO > TERAMO > APPROVATO IL BILANCIO 2018  CON UN...

consorzio di bonifica nord 

Approvato il bilancio 2018  con un
utile di 382mila euro
TERAMO. Giovedì scorso il consiglio dei delegati del Consorzio di bonifica Nord, alla presenza di
rappresentanti del mondo agricolo e dei sindacati dei lavoratori, ha approvato all’unanimità dei...

TERAMO. Giovedì scorso il consiglio dei delegati del Consorzio di bonifica

Nord, alla presenza di rappresentanti del mondo agricolo e dei sindacati dei

lavoratori, ha approvato all’unanimità dei presenti il conto consuntivo riferito

all’esercizio 2018 che accerta un avanzo di amministrazione di 382.230 euro. Il

presidente del consorzio Tito Pulcini esprime grande soddisfazione per il risultato

raggiunto che si aggiunge ai precedenti, sempre positivi, realizzati durante la

consiliatura corrente «e resi possibili», si lege in una nota dello stesso Pulcini,

«grazie all’impegno di tutta la deputazione ed anche dei componenti il consiglio dei

delegati, che hanno saputo essere propositivi, stimolando l’azione amministrativa a

migliorarsi costantemente onde consentire che il servizio reso al mondo agricolo sia

sempre più efficace e con elevati standard di qualità ed efficienza e a costi

sostenibili. Il trasferimento della gestione del comprensorio in sponda destra del

fiume Tronto, avvenuto a gennaio scorso, ha portato nuovi stimoli derivanti dalla

gestione di un patrimonio reso ancora più ampio e in cui sono presenti differenti

peculiarità che certamente creeranno le condizioni per il miglioramento della

governance del Consorzio». 
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Pronto il riordino fondiario del distretto di Marrubiu, Terralba e Uras
Il Consorzio di bonifica dell’Oristanese ha disposto la pre-pubblicazione
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del piano

La sede del Consorzio di bonifica dell’oristanese

Il Piano del Riordino Fondiario del II Distretto della Zona di Marrubiu, Terralba e Uras è
stato pressochè ultimato e il Commissario Straordinario del Consorzio di Bonifica
dell’Oristanese Battista Ghisu e il Responsabile del Procedimento e Direttore del Servizio
Agrario Serafino Angelo Meloni me hanno disposto la pubblicazione. Il Consorzio, infatti,
ha ultimato tutte le attività di aggiornamento dei documenti e delle planimetrie, e
proceduto al frazionamento delle aree pubbliche e private derivate.

La pre-pubblicazione non ha alcuna efficacia
formale, ma rappresenta un momento di
verifica della correttezza dei dati contenuti
nei documenti, elaborati dal Consorzio, che
potranno così essere modificati prima della
loro adozione formale e pubblicazione
secondo la legge.

Per far sì che tutti i Comuni coinvolti
possano prendere visione del documento, il
provvedimento e i relativi allegati saranno

disponibili nelle Segreterie dei Comuni di Marrubiu, Uras e Terralba per 60 giorni
consecutivi dalla data di deposito, quindi da quest’oggi al 31 agosto.

Durante il periodo di deposito, nei giorni feriali e negli orari riservati al pubblico, negli
uffici dei Comuni è possibile prendere visione degli atti ed estrarne copia (previo
pagamento delle spese di riproduzione). Sarà possibile, inoltre, presentare osservazioni
ed eventuali proposte di correzione dei dati del Piano, esclusivamente negli uffici del
Consorzio, in via Cagliari 170 a Oristano.

I territori interessati dal Riordino sono ricadenti nelle zone: Comune di Marrubiu (fogli
catastali 6, 8, 12, 13, 14, 15, 16, 20, 21, 26, 27, 28, 31, 32, 33, 34, 35), Su Cuccureddu, Su
Tasaru, Perda Longa, S’Ena sa Murta, Pranu Cerbus, Su Perdiaxiu, Rio Perdosu, Su
Giganti, Samuccheddus, Santa Suina, Bena Funtana, Rio Fenugu, Bacchiana, Putzu
Margiani, Gruxi Manna, Sa Struvina, Trazzalis, Mandrazzorcu, Su Murdegu; Comune di
Uras (fogli catastali 1, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 11, 12, 15, 16, 17) Acca bai, Roia is Piras,
S’Argioledda, Rio Su Fenugu, Enna Cortis Accas, Solapemu, Muraccedda, Nuracceddu,
Poaxi, Bia Beccia di Oristano, Mitza Mandronis, Bruncus Pocus, Craddaxiolu, Bia
Solacera; Comune di Terralba (fogli catastali 8, 10) Nuraxi Mannu e Narbonis.

Il Piano, con le modifiche apportate sulla base delle proposte degli interessati, sarà
adottato e pubblicato dal Consorzio. Il non accoglimento da parte del Consorzio delle
proposte formulate in questa fase dagli interessati, non pregiudica il loro diritto a
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Battista Ghisu

ripresentarle durante la pubblicazione formale del Piano, come previsto dalla legge.

Un avviso verrà, anche, pubblicato nell’Albo Pretorio dei Comuni di Marrubiu, Terralba
e Uras, e nei siti Internet del Consorzio di Bonifica dell’Oristanese e dei Comuni di
Marrubiu, Terralba e Uras ai seguenti indirizzi.

Per qualsiasi chiarimento in merito, per
tutta la durata di deposito del
documento, potrà essere contattato il
Responsabile del Procedimento, Serafino
Angelo Meloni  al numero 0783 3150
207, o il Capo Ufficio Riordino Fondiario
Fabrizio Podda allo 0783/3150 205, o
ancora, i tecnici incaricati allo 0783/3150
209 – fax: 0783 3150 243. o per e-mail
all’indirizzo
riordinofondiario@bonificaoristanese.it.

Per illustrare con maggior dettaglio
quanto sopra descritto, il Consorzio ha organizzato un incontro che si terrà lunedì 15
luglio, alle ore 19.00, nella sede di Marrubiu del Consorzio di Bonifica. All’incontro sono
stati invitati l’Assessore Regionale dell’Agricoltura, i sindaci dei comuni di Marrubiu,
Terralba e Uras, i Consiglieri regionali dell’Oristanese ed i rappresentanti delle
Organizzazioni Agricole.

Martedì, 2 luglio 2019
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“I 18 progetti irrigui, finanziati nell’ambito del Piano Nazionale di Sviluppo

Rurale, permetteranno annualmente un risparmio d’acqua pari al volume del

lago d’Iseo; i dati saranno resi noti nel corso dell’Assemblea ANBI, che si

terrà il 3 e 4 Luglio prossimi Roma.”

Ad anticipare il significativo dato, frutto anche della ricerca applicata degli enti

di bonifica, è Francesco Vincenzi, Presidente dell’Associazione Nazionale

dei Consorzi per la Gestione e la Tutela del Territorio e delle Acque

Irrigue (ANBI), intervenuto, a Milano, al convegno “Conoscere per intervenire”,

promosso da Regione ed ANBI Lombardia.

“Tali buone pratiche – prosegue il Presidente di ANBI – rafforzeranno l’azione

di Irrigants d’Europe per affermare in ambito comunitario, superando

anacronistici pregiudizi, la funzione dell’irrigazione come fondamentale fattore

economico ed ambientale, soprattutto per le agricolture mediterranee.

L’obbiettivo è quello di rafforzare la funzione dei distretti idrografici, puntando
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ANBI: il piano irriguo nazionale farà
risparmiare un Lago d’Iseo all’anno
ANBI: "18 progetti irrigui permetteranno annualmente
un risparmio d’acqua pari al volume del lago d’Iseo"
A cura di Filomena Fotia 2 Luglio 2019 11:33

Maltempo in Piemonte, grandine a
Torino
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a colmare la forbice tra fabbisogni e prelievi idrici, diminuendo gli

approvvigionamenti da pozzi e preservando così la falda. Ora siamo in

periodo di discussione sulla nuova Politica Agricola Comune, che dovrà

dedicare specifici capitoli ai temi legati all’uso, all’approvvigionamento ed

alla conservazione delle risorse idriche. In Lombardia, ad esempio, ci si è già

attivati per la trasformazione di cave dismesse in bacini di accumulo idrico.

Nel futuro, ricerca ed innovazione saranno determinanti per vincere la sfida

dell’efficienza ed essere competitivi sui mercati globali. In questo, la gestione

dei Consorzi di bonifica, basata sui principi di autogoverno e sussidiarietà, è

esemplare, perché dimostra capacità progettuale e di gestione della spesa in

tempi certi e rapidi. Gli enti consortili si confermano così, giorno dopo giorno,

custodi della risorsa idrica e presidio del territorio in un tempo, in cui i

cambiamenti climatici obbligano la politica a riprogrammare le scelte a

servizio del territorio.”

Valuta questo articolo
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Un piano per la rinascita del Lago di Massaciuccoli: l’Ente Parco Regionale Migliarino San Rossore Massaciuccoli ha presentato lo
studio scientifico commissionato al professor Enrico Bonari dell’Istituto di Scienze della Vita della Scuola Superiore Sant’Anna e alla
sua equipe composta dal dottor Nicola Silvestri dell’Università di Pisa e dai dottori Tiziana Sabbatini, Vittoria Giannini e Daniele De
Nisco della Scuola Superiore Sant’Anna. «Un’analisi approfondita del lago, delle sue caratteristiche e dei problemi da risolvere, una
base scientifica solida che ci permette di individuare gli interventi da eseguire per riqualificare l’ambiente e migliorare la qualità
dell’acqua – spiega il presidente dell’Ente Parco Giovanni Maffei Cardellini – coinvolgendo tutti i soggetti che hanno competenze
sull’area». Adesso toccherà al tavolo tecnico, costituito da tutti gli enti coinvolti nella gestione del lago (Regione Toscana, i Comuni
di Massarosa, Viareggio e Vecchiano, le province di Pisa e Lucca, il Consorzio di Bonifica, l’Autorità di Bacino, l’Ente Parco, l’Arpat),
riunirsi e decidere la priorità delle azioni da intraprendere, facendo tesoro del processo partecipativo del ‘Contratto di Lago’ che ha
coinvolto istituzioni, associazioni e cittadini. Ci sono già le risorse per i primi lavori: 18 milioni di euro stanziati dalla Regione Toscana,
una parte dei quali saranno utilizzati per la realizzazione del tubo.one.5, il cosidetto ‘tubino’, un canale superficiale che immetterà le
acque del Serchio nel Lago migliorandone così la salute. Una volta scelta la priorità dei successivi interventi, le risorse rimanenti
potranno essere subito impiegate. «Inoltre la redazione di un piano di azione sarà la base per poter richiedere ulteriori finanziamenti,
anche partecipando a specifici bandi» commenta il direttore dell’Ente Parco Riccardo Gaddi. «Da una soluzione ‘mitologica’, quella
del tubone prima previsto, siamo passati al nuovo progetto della piccola derivazione, più efficace e compatibile con il territorio, che
ci permette inoltre di risparmiare ed utilizzare i fondi rimanenti per importanti interventi complementari che hanno sempre
l’obiettivo di migliorare e riqualificare l’acqua del lago – continua il presidente della commissione regionale ambiente Stefano
Baccelli – arriviamo a questo risultato dopo la mozione che presentai nel 2017. A questi si aggiungono i lavori per l’ampliamento
dell’impianto di fitodepurazione di San Niccolò che saranno effettuati dal Consorzio di Bonifica con un finanziamento regionale di 2
milioni».

Lago di Massaciuccoli verso la rinascita. Realizzato lo studio
scientifico che individua gli interventi per riqualificare
l’ambiente
Lug 02 2019   Cronaca   0 Comments
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by Andrea Martino
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Lo studio suddivide il Lago e il Padule in bacini e sottobacini e per ognuno individua interventi specifici zona per zona. Si va da opere
di fitodepurazione e riallagamento per contrastare l’eccesso di nutrienti e la mineralizzazione, alla parziale ristrutturazione del
sistema dei canali per immettere nel lago acqua pulita, fino al ripristino della coltura del riso biologico, una coltivazione storica per il
lago e sostenibile per l’ecosistema. Previste anche piantumazioni e riqualificazioni paesaggistiche.

Il lago da decenni convive con problemi di diminuzione delle acque e torbidità, invasione di specie vegetali e animali non autoctone,
eccesso di sostanze nutritive che derivano dai terreni agricoli. Nel corso degli anni sono stati eseguiti dai vari enti coinvolti alcuni
lavori per contrastare il degrado ambientale, la novità è la creazione di una cabina di regia condivisa per tutto il lago che permetterà
di agire collettivamente con l’obiettivo di far rinascere l’ecosistema.

L’area ricoperta corrisponde a 7 km quadrati per un volume di 10-15 milioni di metri cubi che arrivano a 37-48 se si aggiungono i
canali e la zona collegata del Padule. Il volume varia durante l’anno, nei mesi estivi e durante i periodo di siccità è minore. Numerosi
sono i canali sia in entrata sia in uscita: ogni giorno in media vengono filtrati dai 20 ai 24mila metri cubi di acqua. Le aree agricole
sono più sviluppate nella zona meridionale, dal 2005 ad oggi è diminuita la coltivazione del mais e sono cresciute colture meno
idroesigenti come gli ortaggi, l’incolto è al 12% (media Toscana 20%); nella zona settentrionale il 48% dei terreni agricoli sono
incolti.
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Il giornale della tua città

Il Cer nel prossimo triennio durante l'inverno
prenderà acqua anche dal Canale dei Molini

Lavori in vista per il Cer, il Canale emiliano romagnolo che attinge acqua dal Po, sollevandola per poco

meno di una ventina di metri mediante pompe alimentate ad energia elettrica, per convogliarla nelle

province di Bologna, Ferrara, Forlì-Cesena, Ravenna e Rimini. In pratica, un fiume artificiale lungo 135

chilometri. Il tratto che attraversa anche il circondario imolese, tra Villa Fontana e Bubano, contribuisce a

soddisfare il fabbisogno irriguo delle attività agricole, ma anche ad alimentare i bacini presenti nella

frazione mordanese, riserva idrica strategica per il nostro territorio, sia per usi industriali che civili.

Nel prossimo triennio sono previsti importanti interventi di manutenzione, durante i quali il Cer

sospenderà l’approvvigionamento dal Po nel periodo invernale, da novembre a febbraio compresi. In vista

di ciò, proprio nei giorni scorsi, l’ente gestore del Cer ha sottoscritto un accordo di approvvigionamento

dal canale dei Molini. Che non ha esattamente la stessa portata del Po. Perché questa scelta e quali

ripercussioni si avranno sul nostro territorio? Abbiamo chiesto chiarimenti a Marco Menetti, direttore

tecnico del Consorzio di bonifica di secondo grado che gestisce il Cer.

«Il Canale emiliano romagnolo – ci spiega – era nato come adduttore idrico per funzionare quattro mesi in

estate e restare fermo per i restanti otto mesi dell’anno, durante i quali venivano svolti lavori di

manutenzione. Negli ultimi trent’anni, però, la situazione si è ribaltata e il tempo per la manutenzione si è

ridotto progressivamente a quattro mesi, da novembre a febbraio. Non senza problemi, perché durante la

siccità dello scorso inverno, ad esempio, gli agricoltori avevano necessità di irrigare anche a febbraio.

Oltre alla riduzione dei tempi manutentivi, far funzionare le nostre macchine anche in inverno, per garantire

portate minimali, avrebbe costi notevoli. Nei prossimi tre anni, dal 2020 in poi, effettueremo lavori di

manutenzione straordinaria alle lastre di rivestimento del canale nel suo tratto iniziale più datato, dal

cosiddetto “Cavo napoleonico” che collega il Po al Reno risalente al 1810, ma la cui infrastruttura attuale è

degli anni ’50 e ’60 del secolo scorso, all’impianto Crevenzosa, in comune di Galliera (Bologna). Allora il

calcestruzzo era gettato in opera e non prefabbricato in stabilimento. Le lastre sono essenziali per

mantenere le portate d’acqua di progetto, che nell’imolese, ad esempio, nel periodo estivo sono pari a

circa 35 – 40 metri cubi al secondo».

«I lavori della loro manutenzione straordinaria – prosegue Menetti – vanno effettuati nel periodo invernale,

quando le necessità di acqua si riducono drasticamente, a circa 1 metro cubo al secondo. In inverno, in

teoria dall”1 novembre al 28 febbraio, per le piccole esigenze irrigue marginali utilizziamo di solito l’acqua

raccolta nel Cer, usato come bacino. In vista di questi lavori, però, abbiamo cercato anche una fonte

alternativa al Po, cosa mai fatta in precedenza, ovvero il Santerno attraverso il canale dei Molini, ma stiamo

pensando anche all’eventualità di utilizzare l’acqua del Senio. Non è detto che sia necessario e che
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ATTUALITÀ

Puliti i corsi d'acqua di Montignoso: tagli
"gentili" nel rispetto dell'ambiente
Il Consorzio Bonifica rendiconta lo stato dei lavori di manutenzione ordinaria di
fiumi e canali in corso di ultimazione

Montignoso - A un solo mese dall’avvio dei
cantieri, il Consorzio Bonifica 1 Toscana Nord
ha quasi ultimato i lavori di pulizia dei corsi
d’acqua nel bacino massese del Fiume Versilia
e Lago di Porta. Nei giorni scorsi si sono
completati infatti numerosi cantieri che hanno
lavorato nelle aree di Cinquale, Cervaiolo,
Capanne, Prato, Renella. L’opera di taglio della
vegetazione invasiva cresciuta sulle sponde e
nell ’alveo, consente all ’acqua di defluire

correttamente e aumenta quindi la sicurezza idraulica sui territori a partire dai 20 chilometri
totali dei canali: Fossa Fiorentina lungo l’Aurelia, Colatore sinistro e destro, Foce Morta,
Fontanaccio, GianMarco, Goletta, Taglioli, Canal Magro, Fiume Versilia dal lago alla foce,
Torrente Montignoso a monte e a valle dell’Aurelia e gli argini del Lago di Porta.

“I lavori di manutenzione, suddivisi in lotti, sono stati affidati dal Consorzio a ditte esterne,
cooperative agricole e sociali, imprenditori agricoli. – sottolinea il Presidente, Ismaele Ridolfi
– Un’attività che consente un intervento dedicato di pulizia e cura contemporaneamente
tutti i corsi d'acqua. La manutenzione svolta con regolarità durante l’anno è infatti opera di
prevenzione contro il rischio idrogeologico dei territori, che è quello che ci chiedono da
sempre i cittadini e i contribuenti per tutelare e mettere in sicurezza il territorio in cui
viviamo.”

Le attività di manutenzione ordinaria che l’Ente di bonifica svolge, fanno parte di una
programmazione annuale che nel 2019 ha previsto un investimento complessivo nei
comuni della Versilia, di Montignoso e di Vecchiano, di 3,8 milioni di euro.

“Per tutelare il periodo riproduttivo di uccelli, anfibi e specie ittiche, la manutenzione
primaverile e estiva prevede tecniche di taglio “gentile” e selettivo nei corsi d’acqua a minor
rischio. Questi metodi di intervento assolvono alla funzione di sicurezza nel doveroso
rispetto dell'ambiente e degli habitat - conclude Ridolfi.”
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ASSEMBLEA ANBI, ROMA 3-4 LUGLIO 2019

“PAC POST 2020 e direttiva quadro
acque: consorzi di bonifica, anbi e
irrigants d’europe rilanciano la sfida
sulle risorse idriche”. Questi i i temi
legati all’Europa, al centro della
sessione conclusiva
dell’ASSEMBLEA ANBI 2019 che si
terrà MERCOLEDI’ 3 E GIOVEDI’ 4
LUGLIO nella Sala Loggia dei Signori
del CENTRO CONGRESSI HOTEL
SHERATON “PARCO DE’ MEDICI” A

ROMA (viale Salvatore Rebecchini, 39). IL MINISTRO CENTINAIO
CONCLUDERA' LAVORI.

I lavori, dalle ore 10.00, suddivisi in 4 panel (Unione Europea, Italia, Regioni, Imprese), saranno
conclusi da:

- GIAN MARCO CENTINAIO (Ministro Politiche Agricole Alimentari Forestali e Turismo)
- FRANCESCO VINCENZI (Presidente ANBI)

e vedranno la partecipazione di: 
PAOLO DE CASTRO, Europarlamentare
ANGELO CIOCCA, Europarlamentare
ETTORE PRANDINI, Presidente Coldiretti
FILIPPO GALLINELLA, Presidente Commissione Agricoltura Camera 
GIANPAOLO VALLARDI, Presidente Commissione Agricoltura Senato
GIUSEPPE PAN, Assessore Agricoltura Regione Veneto 
JUAN VALERIO DE PALMA, Irrigants d’Europe
FABRIZIO DE FILIPPIS, Docente Università Roma Tre
MARCO SELLERI, Direttore Centrale Agenzia Entrate
GIUSEPPE BLASI, Capo Dipartimento DIPEISR – MiPAAFT
RAFFAELLA ZUCARO, Primo Ricercatore CREA

Il programma dettaglio è disponibile in download.
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